

JIS.CO.ID

Polsek Surade Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jul 12, 2023 - 19:47



Polsek Surade Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - Polsek Surade di bawah komando Kapolsek Surade AKP Asep Sundana, SH, MM, melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini

merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya berbagai bentuk gangguan Kamtibmas. Rabu (12/07/2023)

Patroli dialogis tersebut dilakukan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Anggota Samapta Polsek Surade turun ke lapangan dan melintasi beberapa titik strategis di wilayah mereka. Dalam patroli ini, polisi aktif berinteraksi dengan masyarakat setempat dengan pendekatan dialogis.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM, mengungkapkan tujuan dari kegiatan patroli dialogis ini, "Kami melaksanakan patroli dialogis guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Pada kesempatan ini, kami menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting, serta mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau memberikan informasi penting kepada pihak kepolisian melalui Call Center 110."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Polsek Surade dalam menjaga Kamtibmas melalui patroli dialogis. Beliau menyatakan, "Saya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Polsek Surade atas kegiatan patroli dialogis ini. Upaya preventif seperti ini sangat penting dalam menciptakan rasa aman dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Surade."

Dalam melaksanakan patroli dialogis, Polsek Surade berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah mereka. Dengan pendekatan yang lebih humanis, diharapkan masyarakat semakin percaya dan berpartisipasi aktif dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Situasi di wilayah hukum Polsek Surade saat ini dilaporkan dalam keadaan aman dan kondusif. Keberhasilan ini tak lepas dari kerja keras dan sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan sehari-hari.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.